



KANTONSratsPROTOKOLL

Sitzung vom 25. März 2019
Kantonsratspräsidentin Hildegard Meier-Schöpfer

A 671 Anfrage Koch Hannes und Mit. über die massiv verschlechterten Reisezeiten Richtung Süden / Bau-, Umwelt- und Wirtschaftsdepartement

Die Anfrage A 671 und die Anfrage A 665 von Ludwig Peyer über die vorübergehende Verschlechterung der Bahnanbindung von Luzern nach Zürich-Flughafen, weitere mögliche Schlechterstellungen und die Angebotspolitik der SBB werden als Paket behandelt. Das entsprechende Kantonsratsprotokoll ist unter der [Anfrage A 665](#) zu finden.